
Conseil d’établissement de l’école Au-Fil-de-l’Eau 2023-2024 
Séance ordinaire du mercredi 12 juin 2024 à 19 h 00 

PROCÈS-VERBAL 

 
Présences: Emilie Bélisle-Daly (substitut), Marie-Ève Charbonneau, Gabrielle Domingue-Kingsbury, Annie Durelle 
(substitut), Annick Lacaille, Maude Lemay-Brisebois, Émilie Muloin, Véronique P. Beauchemin, Roxanne Pelletier, 
Françoise Robert, Marie-Noële Tanguay, Marie-Hélène Vinet, Christine Fournier (directrice), Johanne Rousseau 
(observatrice) 

1. Ouverture de la séance – présence et quorum  
 

Madame Christine Fournier ouvre la séance à 19h01 après avoir constaté qu’il y a quorum. 
 

2. Nomination au secrétariat 
 

Sonia Mckibbin et Emilie Muloin seront secrétaires pour la séance d’aujourd’hui. 
 

3. Questions du public (10 min) 
    

(2 minutes par parent pour une durée maximum de 10 minutes)  
- Il n’y a pas de public présent 

4. Adoption de l’ordre du jour 

 
L’adoption de l’ordre du jour ci-dessus est proposée par Marie-Hélène Vinet et appuyée par Marie-Noële Tanguay  
À l’unanimité 
Résolution CÉ 23/24 – 32 

1. Présence et quorum Constat 
2. Nomination au secrétariat  Nomination 
3. Questions du public (10 min) Information 
4. Adoption de l’ordre du jour du 12 juin 2024 Adoption 
5. Adoption du procès-verbal du 26 avril 2024 Adoption 
6. Suivis au procès-verbal du 26 avril 2024 Information 
7. Mot de la direction      Information 
              7.1    Nominations aux postes à la direction adjointe 
              7.2    Organisation scolaire 2024-2025 (visite des nouveaux élèves réguliers, Hamac, service 
                       Escale et affectation du personnel, projet Sports-Découvertes 24-25) 

7.3   Campagne de financement 2024-2025 
8. Travaux du conseil 

8.1 Mode de vie Approuvé à l’unanimité par courriel le 24 mai 2024 
8.2 Campagne de financement Tornad’Eau Approuvé à l’unanimité par courriel le 27 mai 2024 
8.3 Liste des cahiers d’exercices 2024-2025 Approuvé à l’unanimité le 30 mai 2024 
8.4 Résultat du sondage des élèves mai 2024 Information 
8.5 Programme éducation à la sexualité 2024 Approbation 
8.6 Rentrée progressive au préscolaire et groupes Hamac 2024-2025 Approbation 
8.7 Liste des effets scolaires et agenda   2024-2025  Approbation 
8.8 Rapport sommaire 2024-2025 Adoption 
8.9 Plan de lutte violence et intimidation  Approbation 
8.10 Rapport annuel 2023-2024 du CÉ  Adoption 

9.    Mots 
               9.1  De la déléguée au comité de parents Information 

        9.2  Des enseignants (Nos bons coups!) Information 
- Campagnes de financement (Sports-Découvertes et Au-Fil-de-l’Art) 

                - Activités école : 14 juin 2024 et 21 juin 2024                    
        9.3  Du service de garde (Nos bons coups!) Information 

10.  Varia 
11.   Levée de l’assemblée 



5. Adoption du procès-verbal du 26 avril 2024 
 

L’adoption du procès-verbal du 26 avril 2024 est proposée par Marie-Noële Tanguay et appuyée par Roxanne Pelletier.      
À l’unanimité 
Résolution CÉ 23/24 – 33 

 

6. Suivis au procès-verbal du 26 avril 2024 
 
Aucun suivi. Reporté au point de la direction. 
 
 

7. Mot de la direction 
 

7.1  Nominations aux postes à la direction adjointe 
-Présentation de Katerine Morin et de Mélanie Portelance. 

 
7.2  Organisation scolaire 2024-2025 (visite des nouveaux élèves réguliers, Hamac, service Escale et affectation 

du personnel, projet Sports-Découvertes 24-25) 
 

-Une de classe de 4 ans de plus pour un total de 4. Les postes ont été affectés au niveau des enseignants. 
Certaines enseignantes seront encore en congé de maternité.  
 
Classe hamac et escale, visite des nouveaux élèves cette semaine.  
 
Nous aurons une majeure en 3e et 5e année à l’Escale.  
 
Affectation du personnel de soutien sera en juillet. 
 
Professionnels sont affectés dans le secteur. 6.5 jours secteur non comblées pour certains postes. 
 
Projet SD: On commence à regarder pour les sorties de l’année prochaine. Courriel à venir pour accepter les 
sorties.  
Après la question de Marie-Hélène par rapport à la formation des groupes pour les élèves qui n’ont jamais eu 
droit au sports découvertes, une liste d’élèves qui n’ont jamais eu le sports découvertes est faites et sera 
consultée par les enseignants de 5e année.  
3e année: 50 inscriptions. 
4e année: 49 inscriptions. 
5e année: 58 inscriptions. 
6e années: 39 inscriptions. 

 
7.3 Campagne de financement 2024-2025 

Aucune demande des enseignants.  
Commentaire sur les desserts: C’était de petite portion pour le prix. Et ce n’était pas très gouteux.  
Kandju à retenir pour l’année prochaine.  

 

8. Travaux du conseil 
 

8.1 Mode de vie 
Les modifications au mode de vie ont été approuvées par courriel le 24 mai 2024 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 23/24 – 34 

 



 
8.2 Campagne de financement Tornad’Eau 

La campagne de financement Tornad’Eau a été approuvée par courriel le 27 mai 2024 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 23/24 – 35 

 
8.3 Liste des cahiers d’exercices 2024-2025 

La liste des cahiers d’activités a été approuvée par courriel le 30 mai 2024 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 23/24 – 36 

 
8.4 Résultat du sondage des élèves mai 2024 

Sondage sur le bien-être à l’école au 4e et 5e année. Une analyse sera présentée en septembre. 
 

8.5 Programme éducation à la sexualité 2024 
Marie Eve mentionne qu’il y a de petites différences entre le programme des années passées. De plus, 
maintenant l’éducation à la sexualité est incluse dans le nouveau programme CCQ qui est préparé par le 
gouvernement. Marie Eve et Emilie ont fait un petit survol du programme.  

 
L’approbation du programme d’éducation à la sexualité est proposée par Annie Durelle et appuyée par Marie-Hélène 
Vinet. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 23/24 – 37 

 
 

8.6 Rentrée progressive au préscolaire et groupe Hamac 2024-2025 
Préscolaire: La rentrée progressive a été présentée aux parents. Lors d’une rencontre précédente cette procédure 
avait été approuvée par les membres du CÉ.  
Hamac: Les 3 premiers jours sont des avant-midis et la première journée se déroule avec les parents.  

 
L’approbation est proposée par Annie Durelle et appuyée par Marie-Hélène Vinet. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 23/24 – 38 

 
 

 
8.7 Liste des effets scolaires et agenda 2024-2025 

La commande des agendas a été passée, mais le prix n’est pas encore connu. Les listes d’effets scolaire ont été 
vérifiées et approuvées par le CSSP. 
 

L’approbation de la liste des effets scolaires et agenda 2024-2025 est proposée par Françoise Robert et appuyée par 
Véronique P. Beauchemin. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 23/24 – 39 

 
8.8 Rapport sommaire 2024-2025 

Présentation de documents disponibles sur le Teams du CÉ.  
Explication de la modification des postes d’éducateurs à l’école. Du temps d’aide à la classe a été ajouté (2h 
par jour). Les postes sont entre 30.5 et 35 heures par semaine. Ces heures seront aussi comblées en 
surveillance lors des récréations.  

 
L’adoption du rapport sommaire est proposée par Annie Durelle et appuyée par Marie-Eve Charbonneau. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 23/24 – 40 

 
 
 



8.9 Plan de lutte violence et intimidation 
Consulter la grille d’appréciation du plan de lutte.  
L’an prochain dans l’application du mode de vie viendra l’utilisation du SOI sur Mozaïk. Les parents seront 
rencontrés sur Teams en début d’année afin d’obtenir les informations sur le programme et ses fonctions.  

 
L’approbation du plan de lutte violence et intimidation est proposée par Marie-Noële Tanguay et appuyée par Annie 
Durelle. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 23/24 – 41 

 
8.10 Rapport annuel 2023-2024 du conseil d’établissement 

À venir par courriel.  
 

L’adoption du rapport annuel 2023-2024 du conseil d’établissement est proposée par x et appuyée par x. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 23/24 – 42 

 

9. Mots 
 
9.1 De de la déléguée au comité de parents 

Une conférence est offerte aux parents sur la prévention des dépenses au numérique. La conférence est offerte par 
Caroline Carrée. Cette formation suscite l’intérêt des membres du CÉ.  

 
9.2 Des enseignants 
- Campagnes de financement (Sports-Découvertes et Au-Fil-de-l’Art) 
 
Course-o-thon : la course a amassé autour de 9 000$. Une diminution des fonds amassés est remarquée. 
 
Tournois de volley-ball : environ 4 000$. Une belle journée selon les commentaires des participants.  
 
Au-Fil-de-l'Art : un budget de plus de 3 000$ été amassé. L’activité a été un franc succès encore une fois cette 
année.  

 
- Miss Sonia présente les projets de robotique réalisés par les classes de 2e année. Les élèves ont adoré participer à 
cette activité. Le projet a demandé aux élèves de faire preuve de persévérance et de patience pour se rendre à la fin.  

 
- Activités école : 14 juin 2024 et 21 juin 2024 : Explications sur le déroulement des deux journées. 

 
9.3 Du service de garde 

 
Véronique nous fait part des modifications et améliorations du programme éducatif. Le document est disponible sur 
le Teams.  
 
Une ouverture au partage des jeux et du matériel a été appréciée les éducateurs. L’apport de Nathalie Carrier et de 
Nathalie Poirier est souligné. L’atmosphère au service de garde s’est améliorée.  

 

10. Varia 
 

Les parents nomment avoir aimé connaitre les enseignants de leur enfant avant l’accueil de la rentrée. Une 
proposition de faire venir les familles à l’école pour venir chercher la lettre de la rentrée est lancée. 
Maude a pris le temps de remercier l’implication de tous le membres au cours de l’année. 
 
 



Levée de l’assemblée 
 
Tous les sujets ayant été épuisés, la levée de l’assemblée est proposée à 20h54 par Marie-Eve.  
À l’unanimité. 
 
 
Sonia et Emilie 
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